
PlantaDoce.

Empresa

CVC engrosa su negocio residencial con nuevas inversiones en Vitalia

El fondo de capital privado tiene preparado nuevos planes de inversión en su negocio geriátrico en España para los próximos meses, según adelanta *El Economista*.

PlantaDoce
2 ene 2018 - 13:05

CVC se enfrenta a Sarquavitae. **El fondo de capital riesgo se encuentra inmerso un plan de expansión de Vitalia**, su negocio geriátrico, que contemplaría la creación de nuevas plazas, convirtiéndose en el segundo operador en España.

Con la entrada de CVC en su accionariado el pasado marzo, Vitalia inició su expansión, a través de adquisiciones de residencias ya existentes como de compras de terrenos, hasta sumar una capacidad cercana a las 6.600 plazas. En este sentido, a través de una inversión inicial de 200 millones de euros, **el grupo geriátrico tiene previsto edificar 10 nuevas residencias de ancianos en los próximos meses**, aumentando su capacidad total a unas 7.000 plazas, según adelanta *El Economista*.

Vitalia está presente en las principales provincias españolas, con especial presencia en Andalucía, Madrid, Aragón y Castilla-La Mancha. Algunas de las residencias en construcción se emplazan en Madrid y en Málaga, mientras que las adquisiciones se han centrado sobre todo en la zona de Castilla y León.

Vitalia Home se colocaría, con esta expansión, a poca distancia de DomusVi (la marca bajo la que opera Sarquavitae), que cuenta con casi 22.000 plazas en la actualidad. Este último grupo es fruto de la fusión de Sarquavitae con Geriatros, lo que le convirtió en el principal operador de residencias en España.